

Precintan el tobogán de la Plaza de Arriba por desgaste

05/09/2022



La Policía Local ha precintado este juego.

Los vándalos no han tardado ni dos meses en dañar uno de los juegos infantiles de la Plaza de Arriba. El nuevo tobogán de cuatro metros de altura ha tenido que ser precintado porque durante el fin de semana del uso los tornillos que sujetan la red se habían aflojado.

La Policía Local de Elda ha tenido que cercar la zona para evitar que suban menores y pueda producirse alguna caída, pues la red está suelta en algunos puntos y

eso podría provocar una caída. El Ayuntamiento ha reparado con rapidez este desperfecto y ya se puede utilizar.

****Noticia actualizada**** Aunque en un primer momento Policía Local ha informado que este hecho se debía a un acto vandálico, los técnicos han comprobado que ha sido por que los tornillos se han soltado por el uso.